

----- Message transféré -----

**Sujet** :[INTERNET] Projet Éolien ÉPUISay

**Date** :Sun, 7 Jan 2024 20:54:47 +0100 (CET)

**De** :lauriane.amirault

**Pour** :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Habitante de la commune de Mazangé, je suis contre l'implantation d'un parc éolien à Épuisay et par extension dans toute la vallée de Loir.

Les éoliennes :

- nuisent à la biodiversité
- enlaidissent les paysages
- constituent une nuisance sonore pour les habitations proches
- ont une prise au sol considérable
- ont un coût de démantèlement très élevé
- ont une durée de vie limitée
- contribuent à la dévaluation du prix des habitations proches